











Warum nimmt man für den Anfang Blockflöten mit deutscher
Griffweise?
Weil diese Griffweise übersichtlicher ist,
weil der Ablauf der Fingerbewegung einen klaren Bezug zum Ablauf der Tonleiter hat,
Bezag eine gute Hilfe ist,
weil Konder nach zwei bis drei Jahren Unterricht mühelos den Wechsel von einer Griffweise zur anderen (in diesem Fall zur barocken Griffweise vollziehen.
weil war endlich erkann hat, daß man Kinder nicht zu früh mit unnötigen Schwierigkeiten belasten soll,
weil das Flöten umso nicht Spaß macht je leichter es zu lernen ist.
Ziel dieses Buches:
Kinder im Vorschul- und Grundsekulalter lernen, Töne zu benennen.
Dadurch wird ihnen das Spielen nach Gehör ermöglicht und sie haben einen freien, unbeschwerten Zugang zur Musik.
Der zweite Schritt ist, die bekannten Töne im Notenbad wiederzuerkennen. Hierzu ist jedem neuen Ton ein kleines Liedchen beigenigt.
Wichtig ist: Zuerst das Spielen nach Gehör,
dann das Lesen von Noten,
damit Kinder sich durch Sensibilisierung des Gehörs die wunderbare Welt der Musik erschließen können.
VERLAG